

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Turnvereins 1862 Lauterbach am Freitag, 5. April 2019, im Saal des Posthotels Johannesberg in Lauterbach

Beginn: 19.13 Uhr

Ende: 20.48Uhr

Teilnehmer (44 Mitglieder) gemäß Teilnehmerlisten (Anlage),

1. Vorsitzender Gerhard Schäfer eröffnet die Versammlung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. Zu Beginn wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht. Tagesordnung in der Anlage zu Beginn der Präsentation des Vorsitzenden.
2. Ehrungen (Liste der geehrten in der Anlage, Präsentation des Vorsitzenden).
3. Jahresberichte  
Vorsitzender Gerhard Schäfer berichtete für den Vorstand (siehe Anlage – die Präsentation enthält auch die Tagesordnung, die zu ehrenden Mitglieder und das Budget). Schäfer stellte den neuen Leiter der Leichtathletik-Abteilung Dr. Sascha Schmidt vor und dankte Vorgänger Jens Zielinski. Mit Andreas Reul hat der TVL auch einen Datenschutzbeauftragten. Kassenwart Gerhard Beetz lieferte den Kassenbericht, Karin Boss die Finanzplanung (siehe Anlagen).

Berichte der Abteilungen.

Badminton: Stefan Lott (Anlage).

Handball: Der Bericht von Jens Daberkow wurde von Pina Capuano-Lienert verlesen (Anlage).

Leichtathletik: Jens Zielinski (Anlage).

Ringen: Omid Safari berichtete über den Aufbau der Abteilung. Im Mai sollen die ersten Wettkämpfe mit Lauterbacher Beteiligung stattfinden.

Tumaba: Martin Hank für Andrea Füg (Anlage).

Turnen: Karin Boss (Anlage) und Bärbel Möller. In der Gymnastik sind drei Gruppen aktiv.

Volleyball Susanne Bauer: Derzeit gibt es keine Mannschaft. Aber Breitensportliche Aktivitäten. Montags treffen sich Volleyballerinnen, freitags eine Mixed-Gruppe.

4. Bei der Aussprach gab es keine Wort Meldung.
5. Michael Fink und Peter Vogelbacher haben am 29. März die Kasse geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Michael Fink stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes und des Beirates.
6. Die Entlastung von Vorstand und Beirat erfolgte einstimmig.
7. Neuwahlen
  - a) Vorstand: Schatzmeister Gerhard Beetz scheidet nach 20 Jahren Schatzmeistertätigkeit aus der Vereinsführung aus. Die Mitgliederversammlung zeichnete Gerhard Beetz

einstimmig als Ehrenmitglied aus. Vorsitzender Gerhard Schäfer überreichte ein Dankgeschenk.

Zum Wahlleiter wurde für die Wahl des Vorsitzenden Helmut Raatz gewählt. Als Vorsitzender wurde Gerhard Schäfer zur Wiederwahl vorgeschlagen. Bei Enthaltung des Betroffenen wurde Gerhard Schäfer einstimmig im Amt bestätigt und übernahm die weitere Leitung der Sitzung.

Auch bei den übrigen Positionsbesetzungen gab es nur einen Wahlvorschlag. Sämtliche Wahlen erfolgten einstimmig bei Enthaltung des Betroffenen. Alle gewählten nahmen die Wahl an.

2. Vorsitzende Bärbel Möller.

1. Geschäftsführer Werner Stoepler.

1. Schatzmeisterin Karin Boß.

2. Schatzmeisterin Thea Lichter.

b) Zu Kassenprüfern wurden Peter Vogelbacher und Hans-Jürgen Luck gewählt, als Protokoll-Mitunterzeichnet Helmut Raatz und Peter Vogelbacher bestimmt.

8. Anträge lagen nicht vor.

9. Unter Verschiedenes wurde auf anstehende Termine hingewiesen.

Für die Richtigkeit

Gerhard Schäfer  
1. Vorsitzender

Werner Stoepler  
1. Geschäftsführer

Helmut Raatz

Peter Vogelbacher